

Hoy, en la firma del manifiesto de alcaldes en defensa de la igualdad de los españoles y contra la amnistía

Gamarra destaca que el PP “derriba la política de muros” frente a un Sánchez “dispuesto a amnistiar el terrorismo”

- La secretaria general del Partido Popular subraya que **los 3.361 alcaldes del PP que representan a más de 23 millones de españoles, se movilizan hoy para decir sí a una España de ciudadanos libres e iguales**, frente a la injusta política de la desigualdad, del privilegio y de la ley a medida de algunos
- “Como ha sucedido en otras crisis, los representantes locales lideran la rebelión cívica contra un Gobierno que ha dejado de amparar a todos los españoles”, recalca
- “**Con este manifiesto firmado simultáneamente en todas las comunidades autónomas de España, el Partido Popular derriba la política de los muros y avanza en la política de la unidad**”, destaca
- Advierte que “**España está viviendo un absoluto ejercicio de corrupción política**” con la tramitación de la ley de amnistía: “Estamos viendo cómo se quiere aprobar una ley porque es el pago a unos señores a cambio de sus votos para que Pedro Sánchez siga siendo presidente”
- Denuncia que “**esta ley va contra todos los españoles porque rompe la igualdad** al privilegiar a unos ciudadanos respecto a otros solo en función de los votos que necesita un presidente que ha roto todos los límites y cada día se salta una nueva línea roja”
- Echa en cara a Sánchez que su Gobierno hable de “terrorismo de alta intensidad y de baja intensidad” y que “**esté dispuesto a amnistiar el terrorismo en función de quienes sean los terroristas**” y si su presidencia depende de ellos, en un ejercicio de “**corrupción moral**”

- Destaca que un gobernante debe estar siempre en el centro de la Constitución, no en las periferias ni en el extrarradio como los propios socialistas reconocen que está Sánchez: **“Quien hace de su voluntad, de su necesidad o de su capricho una ley, no es un demócrata, es otra cosa”**, alerta
- **“Resulta muy difícil de explicar a cualquier ciudadano que tiene que pagar sus multas que los delitos de terrorismo de algunos encausados del procés van a dejar de existir porque Sánchez les debe su Gobierno”**, subraya
- Recuerda que Pedro Sánchez ordenó investigar a los que hoy son sus socios por su conexión con los CDR porque eran considerados una amenaza para el Estado, y advierte: “Ellos no han dejado de serlo, porque insisten en que lo volverán a hacer, lo que ha pasado es que **Sánchez ha pasado a convertirse también en una amenaza al negarse a perseguir lo que amenaza al Estado”**
- Frente a la deriva del Gobierno, “en el PP creemos que hay una política mejor, una política útil que resuelve problemas, y una política no para la casta privilegiada, sino para los ciudadanos de a pie”, recalca
- Anuncia que “no habrá institución en la que tengamos voz desde la que no denunciemos la España de las desigualdades y los privilegios a la que Sánchez nos quiere condenar”
- Afirma que los alcaldes del PP son **“la voz de todos los vecinos que no se resignan ni someten, que no se quieren quedar ni quietos ni callados ante tanta indignidad, ante los privilegios, las desigualdades o cualquier injusticia económica, social o política”**
- Pide a los alcaldes del Partido Popular seguir adelante con las buenas políticas del PP sin dedicar un solo minuto a la crispación de la izquierda: **“Hoy decimos sí a la Constitución, sí a la igualdad y sí al municipalismo útil, por el interés nacional”**